



令和3年4月28日(水)

学校だより 第15号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿



た かい ころざしをもち **か** しこく
つ よく **き** よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



GWの過ごし方にご配慮をお願いいたします！！



今週末からGWになります。子ども達にとっては、新年度のスタートからの緊張感をほぐすには、ちょうどよいタイミングかもしれません。しかしながら、コロナ禍における留意事項は、ますます、厳しくなっています。とにかく、これまで、実践してきていること（マスク着用、手洗い・消毒、身体的距離確保、3密の防止等）のさらなる徹底しかありません。

本市においても、児童生徒への影響が懸念されています。保護者の皆様方には、これまでも十分にご配慮いただいていますことに感謝いたします。今後の連休中においては、さらにじゅうにぶん十二分にご配慮くださいませ。どうぞ、よろしくお願いいたします。

【歓迎集会！！あとは、30日の本番を待つのみ！！】

すでにお知らせをしていますように、歓迎遠足は、時期を見て実施します。今回は、「歓迎集会」を実施します。この集会のために、それぞれの係の子ども達が、あるいは、それぞれの学年の子ども達が準備をすすめています。今回、実施できる時間内でできることを、子ども達が計画しています。先生といっしょではありますが、そのような計画力を身に付けていくことも大切な生きる力ですね。1年生のため!!という1点で、2年生以上の子ども達の心が集結しています。1年生の子ども達には、短い時間ではありますが、十分に楽しんでほしいです。

【高槻小スナック☞お知らせしたい子ども達の様子！！子ども読書の日】

23日は、読書の日の取組を行いました。1校時～2校時の取組です。1校時は、読書をし、2校時は、ポップづくりなどを行いました。「うちどく」ということで、読書を推奨しています。時間をみつけて、積極的に取り組んでほしいです。



【校長室より☞電話懇談のご協力、本当にありがとうございます！！】

本日まで、今年度の立ち上がりの保護者の方々との連携の一つの取組である「電話懇談」を行いました。お忙しい中でのご理解とご協力に感謝いたします。本当にありがとうございました。

本来は、家庭訪問をさせていただき、直接面談をしながらお話をさせていただきたかったのですが、それがかなわず、昨年度同様に、電話懇談という方法を取らせていただきました。初めて担任となる学級の保護者の皆様方におかれましては、やはり、直接、お顔を見ながらお話をさせていただきたかったという思いは、いまでもあります。今後、担任とお会いする機会がいつになるかは、わかりませんが、どうぞ、ご遠慮なく、お電話をいただくか、ご来校いただくか等で、しっかりと連携していただきますよう、改めて、お願いいたします。

【検討中 ☞ 運動会の延期】

福岡市を始はじめ、県内他地域では、学級閉鎖等の対応がとられています。今後の状況次第では、運動会を秋(10月下旬)に延期することも検討しなければいけません。GW明けに決定したいと考えています。